

校 報



となん

岩手県立盛岡となん支援学校

矢巾町医大通二丁目1番5号 TEL019-601-2227

令和4年度 第1号 (通算第9号)

明るく 強く

発行日 令和4年9月30日

大活躍！岩手県障がい者スポーツ大会

5月15日(日)にふれあいランドいわてでボッチャ競技が、6月4日(土)に県営運動公園で陸上競技とフライングディスク競技が行われました。ボッチャの座位部門の決勝戦は、残念ながら本校生徒は2位でしたが、第1エンドが0-2、第2エンドが1-0という接戦で、ビッタビタと決まる投球と攻防にふれあいランドの職員も痺れる試合だった、と評していました。またオープン参加で、本校の生徒が4人も出場しました。昨年の東京パラリンピックで有名になったこともあります。体育などで取り組んできた成果が表れていました。

陸上競技では、スラロームや50m走、100m走、ビーンバック投げなどに懸命に取り組む姿が見られました。青空のもと、自己ベストを目指して頑張る姿に、保護者も教職員も声援を送りました。

この大会の結果、全国障がい者スポーツ大会(現在行われているいちご一会とちぎ国体の後に同一会場で行われる大会)のボッチャ競技の県代表として、高等部3年の大矢君が選ばれました。10月23日からの試合に出場します。応援よろしくお祈いします。



第7回全国ボッチャ選抜甲子園 第9位おめでとう！



今年度は、6月10日から18日に動画撮影期間を設けて予選が行われました。その間テレビ局や新聞社が取材に来て、ボッチャについて紹介してくれました。カメラに向け意気込みを述べる選手達が、この経験を経て成長したことを実感しました。残念ながら、予選7位以内の決勝(東京)には進むことができませんでしたが、来年へとバトンをつないでくれることと思います。